



Folkwang

Universität der Künste

ADRESSE

Folkwang Universität der Künste | SANAA-Gebäude
Gelsenkirchener Str. 209
45309 Essen

1 SANAA Gebäude

MIT DEM AUTO

Von Köln über die A3 in Richtung Oberhausen fahren. Bei Ausfahrt 16-Kreuz Breitscheid in A52 Richtung Essen einfädeln. Die Ausfahrt nach A40 nehmen. Bei Ausfahrt 26-Essen-Frillendorf Richtung Essen-Stoppenberg fahren (Schilder nach Bottrop / Katernberg / Stoppenberg / Zentrum). Bei Ernestinenstraße rechts abbiegen. Dem Straßenverlauf folgen bis Gelsenkirchener Str. 209.

Von Düsseldorf über die A52. Die Ausfahrt nach A40 nehmen. Weiter wie oben beschrieben.

Von Dortmund über die A40 fahren. Bei Ausfahrt 26-Essen-Frillendorf Richtung Essen-Stoppenberg fahren. Weiter wie oben beschrieben.

Aus der Innenstadt Essen über die Schützenbahn rechts in die Stoppenberger Straße. Dem Streckenverlauf folgen bis Gelsenkirchener Str. 209.

Es befinden sich mehrere Parkmöglichkeiten rund um das Gelände Zollverein. Die dem SANAA-Gebäude am nächsten gelegenen sind P A2 und P B (bei Schacht 1/2/8).

MIT ÖFFENTLICHEN VERKEHRSMITTELN

Essen Hbf mit der Straßenbahn Linie 107 in Richtung Gelsenkirchen Hbf bis zur Haltestelle Zollverein fahren; Fahrtzeit ca. 16 Min.

Aus Duisburg oder Dortmund mit S-Bahn-Linie 2 oder RE 3 bis Zollverein Nord. Von dort ist das Zollverein-Gelände fußläufig zu erreichen.





Folkwang

University of the Arts

ADDRESS

Folkwang University | SANAA Building
Gelsenkirchener Str. 209
45309 Essen

1 SANAA Building

ARRIVING BY CAR

From direction Cologne via the motorway A3 in direction Oberhausen. At exit 16 - 'Kreuz Breitscheid' get in lane for the A52 in direction Essen. Take the next exit towards the A40. At exit 26 'Essen-Frillendorf' continue on in direction 'Essen-Stoppenberg' (follow the signs in direction Bottrop / Katernberg / Stoppenberg / Zentrum). Turn right at 'Ernestinenstraße'. Continue on until Gelsenkirchener Str. 209.

From direction Dusseldorf via the motorway A52. Take the next exit towards the A40. Continue on as described above.

From direction Dortmund via the motorway A40. At exit 26 'Essen-Frillendorf', continue on in direction 'Essen-Stoppenberg'. Continue on as described above. From direction Essen city centre via 'Schützenbahn', then turn right into Stoppenberger Straße. Continue straight on until Gelsenkirchener Str. 209.

There is ample available parking in the area of the Zollverein. The parking lots closest to the SANAA Building are P A2 and P B (at shaft 1/2/8).

ARRIVING BY PUBLIC TRANSPORT

From the main train station in Essen take the tram no. 107 in direction 'Gelsenkirchen HBF' to stop 'Zollverein' -travel time approx. 16 mins.

From Duisburg or Dortmund take the S-Bahn no. 2 or RE 3 to stop 'Zollverein Nord'. From there, you can reach the grounds of the Zollverein on foot.

